

Durante un acto en Almería

Bendodo reta a Sánchez a aclarar si el abogado de Puigdemont, condenado por terrorismo, dicta la ley de amnistía y negocia con Conde Pumpido

- El coordinador general del PP considera “sórdido” que la “trama principal” de las negociaciones para la investidura de Sánchez las protagonicen “el candidato socialista, cegado por el poder”, quien escapó de la Justicia escondido en un maletero, y un condenado por terrorismo
- Pide transparencia en las negociaciones y que se dé a conocer “en qué punto está la masa” con el expresidente prófugo sobre la amnistía y el referéndum: **“Puigdemont es el único que puede colocar el pulgar arriba o abajo para la investidura de Sánchez”**
- Califica el acuerdo de Sánchez y Sumar de **“peliculilla a la que faltó el actor principal, Puigdemont”**, puesto que ninguno dijo nada de la amnistía y el referéndum, **“la clave para que haya investidura”**, o de la subida de impuestos que tienen preparada para 2024
- Reclama al Gobierno coordinación con todas las administraciones porque **se está tomando decisiones de manera unilateral en el traslado de los inmigrantes desde las Islas Canarias a diferentes lugares de España**
- Reitera que, mientras **Sánchez tiene lista una “estocada fiscal de más de 7.000 millones de euros”**, las CCAA gobernadas por el PP siguen disminuyendo el IRPF y eliminando impuestos, como los de Sucesiones y Donaciones, para aliviar la situación de las familias, algo a lo que se niega el Gobierno en funciones
- Ironiza con **“la gran solución” de quitar los vuelos de menos de dos horas, cuando Sánchez y Díaz han viajado más de 1.200 veces en Falcon y los aviones VIP del Ejército**: **“Les da igual el efecto real, porque solo buscan una medida efectista y no efectiva. Es la versión 2.0 del despotismo ilustrado”**, apunta

- Invita a todos los andaluces y malagueños a participar en el acto que celebra el PP en Málaga el próximo domingo, con la participación de Feijóo, para reivindicar **la igualdad, unidad y convivencia de todos los españoles**
- Afirma que las “capas de maquillaje” del Gobierno no pueden tapar los 92.700 parados más que arrojan los datos de la EPA, un síntoma claro de desaceleración económica
- Valora que “**Almería no ha fallado nunca**”, aportando mejores resultados para el PP que la media, como consecuencia de la buena gestión que los ciudadanos reconocen, gracias a los “tres motores” que empujan a esta tierra: el Ayuntamiento, la Diputación y el Gobierno de Juanma Moreno
- Denuncia que el Gobierno de Sánchez frene y castigue a Almería, porque es “tan sectario” que no soporta que el PP obtuviera la mitad de todos los escaños: “La soberbia sanchista hace que solo se ejecuten 13,5 millones de los 92 previsto para inversiones hidráulicas en la provincia”, lamenta